



## FONDS RAGLAN POUR L'ÉDUCATION

*Mine Raglan verse des bourses aux étudiants du Nunavik qui poursuivent des études post-secondaires, collégiales ou universitaires les préparant à occuper un emploi à Mine Raglan. Hautement motivés et déterminés à réussir, ces étudiants se démarquent par la qualité de leur travail et par leur rendement scolaire.*

### Suis-je admissible?\*

- > Pour être admissible, vous devez être considéré comme bénéficiaire inuit au sens de la Convention de la Baie James et du Nord québécois. De plus, vous devez aspirer à poursuivre une carrière dans un domaine en lien avec les activités de Mine Raglan.
- > Si vous poursuivez une formation professionnelle (DEP), vous devez :
  - avoir réussi tous vos cours et maintenu un taux de présence d'au moins 80 % à tous vos cours;
  - vous situer dans le quart (25 %) supérieur des étudiants de votre programme.
- > Si vous êtes au cégep ou à l'université, vous devez être à temps plein et avoir maintenu une moyenne générale minimale de 70 %, de B ou de 3,0.

### Quand dois-je appliquer?

**DEP:** 2 fois par année.  
Dates limites 30 novembre et le 1<sup>er</sup> mai.

**CEGEP OU UNIVERSITÉ:** 2 fois par année.  
Dates limites: le 15 février (pour session d'automne) et le 30 juin (pour session d'hiver).

### À combien pourrait s'élever la bourse? \*\*

	Session (\$ max)	Année (\$ max)	Programme (\$ max)
<b>DEP</b>			
Programme de 2 ans (900 h à 1200 h)	500 \$	1 000 \$	2 000 \$
Programme de 3 ans (+1 200 h)	650 \$	1 300 \$	3 900 \$
<b>CEGEP</b>			
Programme de 2 ans	750 \$	1 500 \$	3 000 \$
Programme de 3 ans	750 \$	1 500 \$	4 500 \$
<b>Université</b>			
Baccalauréat (3 ans)	1 000 \$	2 000 \$	6 000 \$
Baccalauréat (4 ans)	1 000 \$	2 000 \$	8 000 \$

### Quels documents dois-je fournir?

- Un formulaire de demande de bourse (disponible sur notre site web), dûment rempli et signé;
- Le relevé de notes officiel de la dernière session que vous avez terminée;
- le relevé de vos présences aux cours (le cas échéant);
- Une lettre de présentation faisant état de vos ambitions et de votre intérêt à faire carrière à Mine Raglan;
- Une lettre de référence.

Visitez notre site web pour tous les détails au : [www.mineraglan.ca](http://www.mineraglan.ca). Cliquez sur l'onglet **Tamatumani**, puis sur **Fonds Raglan pour l'éducation**.

\*Les conditions d'admissibilité peuvent être modifiées sans préavis.

\*\*Le montant des bourses peut être modifié sans préavis.

## RAGLAN EDUCATION FUND

*Raglan Mine grants scholarships to Nunavik students who pursue postsecondary, college or university education preparing them for employment at Raglan Mine. Always highly motivated and committed to succeed, these students are known for the quality of their work and their academic results.*

### Am I Eligible?\*

- > In order to qualify, you must be an Inuit beneficiary within the meaning of the James Bay and Northern Quebec Agreement, and aspire to a career in an area linked with the activities of Raglan Mine.
- > If you pursue vocational training, the following conditions apply:
  - You must have successfully completed all your courses, with a minimum attendance rate of 80% at all classes.
  - You must stand in the top quartile (25%) of your study program.
- > If you are a CEGEP or a university student, you must be registered on a full-time basis and maintain an overall minimum Grade Point Average (GPA) of 70%, B or 3.0.

### When should I apply?

**VOCATIONNAL TRAINING STUDIES:** Scholarship applicants must apply twice each year: by November 30th and by May 1st.

**CEGEP OR UNIVERSITY:** Scholarship applicants must apply twice each year: by February 15th (Fall Semester) and by June 30th (Winter Semester).

### How much could I receive from this scholarship? \*\*

	Max \$/ Semester	Max \$/ Year	Max \$/ Program
<b>Vocational training</b>			
2-year Program (900h - 1,200h)	\$500	\$1,000	\$2,000
3-years Program (+1,200h)	\$650	\$1,300	\$3,900
<b>CEGEP</b>			
2-year Program	\$750	\$1,500	\$3,000
3-year Program	\$750	\$1,500	\$4,500
<b>University</b>			
Bachelor's degree (3 years)	\$1,000	\$2,000	\$6,000
Bachelor's degree (4 years)	\$1,000	\$2,000	\$8,000

### What documents do I have to submit?

- Application form, duly completed and signed. (available on our website)
- Official transcript
- Attendance record (if applicable) of the last completed semester.
- Cover letter outlining your career goals at Raglan Mine.
- Letter of reference.

For more details, visit our Website at [www.mineraglan.ca](http://www.mineraglan.ca), click on **Tamatumani**, then on **Raglan Education Fund**.

\*Eligibility conditions may change without notice.

\*\*Scholarship amounts may change without notice.